



ESTADO POR ESTADO

# Fantasma de Cabeza de Vaca, en Tamaulipas

La decepción de Enrique Alfaro; ¿Claudia y Eduardo, pacto para 2024?; A registrar mascotas, en Cancún

VÍCTOR SÁNCHEZ BAÑOS  
OPINIÓN · 18/2/2023 · 00:06 HS



Víctor Sánchez Baños / Estado por Estado / Opinión El Heraldo de México Créditos: Foto: Especial

La fantasmal presencia del gobernador de Tamaulipas, **Francisco García Cabeza de Vaca**, aparece hasta el tuétano de Morena. El candidato del oficialismo para la senaduría que dejó, al morir, Faustino López quien a su vez asumió como suplente el escaño que dejó Américo Villarreal actual gobernador de la entidad, será el exdelegado de Bienestar, Ramón Gómez Leal. Se enfrenta a Imelda San Miguel, del PRI PAN, y Manuel Muñozcano por el PVEM. Mañana será la elección. Gómez leal, lleva como suplente a Paola López Carreto hija del fallecido Faustino López. La moneda está en el aire.

**JALISCO: Vaya relajo del gobernador Enrique Alfaro.** A un año para dejar el poder, la inseguridad es incontrolable; desapariciones aumentan; no publica leyes que del Legislativo, en especial en temas de mujeres. Para colmo, su partido, Movimiento Ciudadano, lo tolera. Es una posición importante en la geopolítica nacional. Él es una decepción de quien pensó sería una carta de peso presidencial.



**PUEBLA:** El gobernador **Sergio Céspedes (Morena)** inició acercamientos con la oposición PRI, PAN y PRD. Se reunió con el alcalde de la Angelópolis Eduardo Rivera (PAN), y ambos se comprometieron a impulsar, en forma coordinada, el desarrollo económico de la capital poblana. Los panistas dicen que Eduardo los traiciona con la “ala turbia” de Morena, por los coqueteos con su antecesora Claudia Rivera Vivanco, a quien no osa ofender, ni con el pétalo de una averiguación previa. ¿Pacto para la candidata de Morena en el 2024?

**CANCÚN:** El **cabildo de Benito Juárez**, ordenó aumentar casi 30% el monto de indemnización a la empresa Celsol SAPI, que le renta el alumbrado público, en caso de que su contrato sea revocado. La cláusula penal va de 950 millones de pesos a 1,200 millones. El prolífico órgano, además, ordenó a todos los cancenenses registrar sus mascotas, so penal de pagar una multa de 1,600 pesos. Temas complicados que los regidores dejan en manos de la alcaldesa Paty Peralta.

**GUANAJUATO:** De ese tamaño es el interés del gobernador **Diego Sinhue Rodríguez**, del éxito de la economía circular, sustentable, de Singapur. Envío a casi todo su gabinete a encuentros para intercambiar experiencias. Están en aquella nación asiática, Denise García, de Gobierno; Carlos Alcántara, jefe de Gabinete; Jesús Oviedo, Desarrollo Social, Alan Márquez, de Comunicación, Lorena Alfaro, alcalde de Irapuato; Javier Mendoza, de Celaya y Marina Alamilla, de Análisis.

**NUEVO LEÓN:** Ildelfonso Guajardo el exsecretario de Economía, del gobierno de **Enrique Peña**, busca la candidatura presidencial de la Alianza por México. No hay nada, ni la convocatoria, y otros priístas buscan bloquearlo. Lo acusan de ser gente de los ex gobernadores Natividad González Pérez y Rodrigo Medina. ¿Es pecado?

**YUCATÁN:** La comunidad de Mérida, le pidió al gobernador **Mauricio Vila y al alcalde Renán Barrera**, frenar la intención de la empresa recolectora de basura, Pamplona, que dirige Sergio Zapata. La inflación pega duro a todos.

POR VÍCTOR SÁNCHEZ BAÑOS  
VSB@PODERYDINERO.MX  
@VSANCHEZBANOS